



2025年 9月
尚徳福祉会 馬橋保育園



猛暑日が続く毎日ですが、この気温にだんだん身体が慣れてきて、少し気温が下がると、涼しく感じる様になりました。お盆の週はお休みする子ども達も大勢いて、休み明けの連絡帳にはお家で過ごした様子が書かれており楽しんでる姿が目に見えました。また、子ども達の成長した姿にびっくりすることもあり、大好きなお父さんやお母さんと過ごす時間は一番の「ビタミン愛」なのだと感じました。乳児クラスで合同保育の時、1歳児さんがたんぼ組のお友だちの頭をなでなで。。。「赤ちゃんすきなんだ～」と。その子が遊んでいる時はずっとぬいぐるみを抱えていました。そして、お昼寝を覗いてみると、しっかりと抱きながら眠っていました。

先日、園で行った歯科検診の時、4歳児さんがみんな泣かずに受けていました。「この子たちも2歳の頃は泣いていたな」と、心の成長をぐっと感じました。



★お願い★

- 登園、降園の打刻ですが、最近間違えが多く見受けられるようになってきました。おがーの打刻は、基本的には保護者の方にさせていただきたいと思えます。
- 自動ドアの開閉ですが、隙間に子どもが入り込んでしまったときにドアが開いて大怪我になりそうなことがありました。その時に、開閉ボタンを押したのは子どもでした。大きな事故になる前に、大切な子どもを守るためにも、皆さんで気を付けて過ごしていただけたらと思いますので、よろしくお願いいたします。
※基本的には開閉ボタンは保護者の方にお願ひいたします。

9月の行事予定

- 1日(月) 引き渡し訓練
- 3日(水) お楽しみ会
- 4日(木) 英語であそぼう
- 5日(金) 夏祭り
- 9日(火) 乳児計測
- 10日(水) 幼児計測
- 11日(木) 0歳児健診
- 18日(木) 英語であそぼう
- 26日(金) 避難訓練



玄関で水遊びをしていた2歳児。

楽しそうな笑い声の中、「やだーやだー!!なんでもかんでもやだー!!!」と、一段と大きな声が響き渡りました。覗きに行くと、たらいの水をペットボトルに入れそれを自分の周りに並べたコップに移しながら「やだもん!!」と、ブツブツと唱える様に言っていました。その光景が可愛らしく。。。

「イヤイヤ期」・・・皆さんの悩み所とは思いますが、嫌な事を「イヤって!!」と言えることの大切さ。それは自分の事を受けもらえている関係があるからです。子どもの主張は成長過程であると思ひ、共感する気持ちで接し子どもの心がより豊かなものになると思ひます。

☆今月の職員 インタビュー ☆

4歳児 ゆり組担任 ()

●ゆり組の担任をしている、 です。ド田舎から東京に出てきて早や6年。段々と都会に慣れてきました。時々自然がほしくなるので、足を伸ばして色々と自然豊かな所に行っています。趣味はカードゲームと特撮です。子どもたちとライダーやヒーローの話ができるのが嬉しいです!!

3歳児 すみれ組担任 ()

●すみれ組の です。何事も子どもたちに全力で向き合って頑張っていきたいと思ひます!大学の頃、軽音楽のサークルに入っていて、ギター&ボーカルをしていました!レッチリやグリーンティなどを演奏していました。好きな方は気軽に話しかけてくださると嬉しいです!!

フリー 非常勤保育士 ()

●保育園の調理の仕事をしていました。馬橋保育園に来てからも クッキング に関わらせていただいて嬉しいです。保育士の資格も取得できました。子どもたち、みなさんの助けがあって合格できました!ありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。



★日めくりカレンダーをリニューアルしましたので、ご紹介します★

- 玄関おがーの横に置いてあるものは、入園の際に進呈させて頂いた「子どもが育つ魔法の言葉」です。この本は、日本語の他22か国語に翻訳され世界的なベストセラーになっています。心に響く言葉がたくさんありますが、その中でも私は「愛してあげれば子どもは人を愛することを学ぶ」が最も心に響いています。
- 9月1日からホワイトボードには「大好きが伝わるほめ方、叱り方」になりました。1日は「ありがとうございます、最高の誉め言葉」...人間にとって最も大切な、自己肯定感をダイレクトに育てる言葉です。



★もしもに備えて・・・

本日は引き取り訓練のご参加、ありがとうございました。いつ起きてもおかしくないといわれているのが首都直下型地震です。現在帰宅困難者を増やさない取り組みで職場で待機を推奨する取り組みがなされている会社が増えてきているとのことを受けまして、万が一の時は園の備蓄状況は三日間の準備があります。子どもたちは、毎月の避難訓練で自分の身は自分で守っていけるように取り組んでいます。今一度、何かが起きた時の避難経路や、お迎えの手段、連絡手段等々、ご家族で確認していただきたいと思ひます。

【ローリングストック】とは。。

備蓄品を定期的にチェックし、賞味期限が短い物から食事に取り入れ、消費した分を新たに買い足すことで、無駄のない備蓄が可能になります。(賞味期限が切れていたらたべられないを、妨げることができます。)

例えば、2か月に一度「ローリングストックディ」を作り、災害食を食べる機会が持てると「もしも。。」の話が家庭でも出来るかもしれませんね。こういった取り組みは、今で出来ることに推奨されていますので、是非できるときに試してみたいはかがでしょうか。今後園でも取り組んでいきたいと思ひます。